がすみがうら市

第18号 令和5年2月17日 発 行

― かすみがうら市ボランティア連絡協議会 かすみがうら市ボランティア連絡協議会広報委員会

配食ボランティアの

活動の様子(あすなる会)







千代田舞踊連合会の歩み

千代田舞踊連合会 堀内 亮介

人会の有志によって、立ち上げられまし 千代田舞踊連合会は、 昭和の終りに婦



-のみなさん

なっています。 様に喜んでもらえることは生きがいにも いました。この活動を通じて、踊りを皆 をはじめ、 活動内容は、 施設 町の盆踊り大会への参加 への慰問活動を行なって

活動開始から四十年も続く秘訣だと思っ 友愛が生まれ、 また仲間と、 踊りの練習の積み重ねで 体力もおとろえません。



慰問活動の様子

ています。 そんな折に、新型コロナ感染症の発生

により活動も大きく制限されてしまい

会を、 考えています。 が、立ち止まらず、活動していきたいと 修活動をしています。 公共施設用地の除草ボランティアをはじ 今後の活動について話し合ったところ、 できず、時間が過ぎていく中で、会員と 今まで得ていた充実感を味わうことが 今後の慰問活動に備え、踊りの勉強 働く女性の家の許可をいただき研 不安定な状況です

ボランティア活動を始めて

佐賀ボランティア 大橋 信子

した。ただ昨年度、高等学校受験生の為に、 年近くボランティア活動が出来ませんで がお過ごしですか。 寒い日が続いています。皆さん、 コロナの影響で、 し 手作りマスクを作りました。一サークル 三十五枚です。めいめい楽しみながらい 食ボランティアの食事作りを再開しました。久々の集まりで少し口数も多くなり た。久々の集まりで少し口数も多くなり ましたが、しっかり、マスクでなんとか なりました。今までの分、心をこめて作 らせていただきました。また配達も、久々 の訪問なので楽しみでした。みんな元気 の訪問なので楽しみでした。みんな元気 のお問なので楽しみでした。みんな元気 のお問なので楽しみでした。のかんな元気 のお問なので楽しみでした。のかんな元気 のお問なので楽しみでした。のかんな元気 のがですが、少しでも、何か るそろ疲れぎみですが、少しでも、何か るそろ疲れぎみですが、少しでも、のか

日まで頑張ります。いつか私達もその立場になります。その少しでも喜んでいただければと思います。これからも、みんなで楽しみながら、

い。」などの声も聞かれました。



あすなろ会

あすなろ会 元木 廣子

す。年で三十年になります。会員数は九名であすなろ会は、平成五年に発足し、今

を過ごしました。「来年も計画して下さ を過ごしました。「来年も計画して下さ を過ごしました。「来年も計画して下さ を過ごしました。「来年も計画して下さ を過ごしました。「来年も計画して下さ

が、未来はひらかれています。
本来の姿が出来なくなってしまいましたいます。「皆で話をしながら食事をする」してすでに、三年近くが過ぎようとして新型コロナウイルスが、世界中に蔓延

皆様と共に歩んでいきたいです。ボランティアの仕事を通して、地域の

ひまわり会

ひまわり会 吉田幸子

て会員一同励みになりました。気をついて会員一同励みになりました。気をつる弁当作りは心配でしたが、サービスをる弁当作りは心配でしたが、サービスを こ年間中止していた配食サービスが五

りました。

又二年間おもうような活動ができませ

祈るお祭りです。
で組んだやぐらで燃やし、新年の無事をれやしめ縄などの正月飾りをわらや青竹で、家内安全、無病息災を願い、古いおどんど焼きというのは、小正月の行事

方々が、竹の切り出しから始め、高さ約地域の「志筑どんど焼き」実行委員の

などの経験が生かされたと思います。又 では、私達の活動(食事サービスや交流会) 行われ、その後小学生による火入れです。 どが披露され、そして山伏による祈祷が 後となった志筑小学校の校歌や獅子舞な な団体と協力して続けられたら幸いです。 これからの地域おこし等にも、いろいろ の来場者で賑いました。このどんど焼き た。楽しい一日でした。当日は約二百名 ながら、「薬だよ」と言いながら食べまし が、まっ黒になったモチのこげをはずし 火柱があがるとたくさんの拍手がおこり、 十四メートルもあるやぐらを作り、 最後にお焚き上げの火で、しの棒の先に つけをしました。会場では、昨年度で最 ついたモチが配られ焼いて食べるのです 健康で過ごせますように」祈りました。 飾り





どんど焼

一月には、第八波が到来しボランティー月には、第八波が到来しボランティー こんな状況の中で、ロシアによるウクライナ侵攻に、世界中が毎日の報道に一ライナ侵攻に、世界中が毎日の報道に一ちには、第八波が到来しボランティー

思っていなかったでしょう。

早三年、こんなに長く続くとは、誰もが

「新型コロナ」が日本に上陸してから

らくだ

池田 光夫

明日も元気で

思うようには出来ません。
私達のサークルは、老人ホームの院外

いのが現実です。

なか立ち上がることが出来そうで出来な

画することが大事だと言われるが、なか

ことが多いです。

いく支援が出来たか、解らずに反省する
知するのは並大抵ではありません。満足
ればなりません。健常者がその感覚を察
ればなりません。ではありませんがその身になって「どうすれば、こう

「明日も元気で」と願っています。
我が身に降りかかってくることでしょう。
我が身に降りかかってくることでしょう。
我が身に降りかかってくることでしょう。
の人の助けは必要としませんが、明日は、
の人の助けは必要としませんが、明日は、



施长米水水长米水水长米水水长米水水

おもちゃ図書館ひよっこについて

おもちゃ図書館ひよっこ

おもちゃ図書館ひよっこは、2005 会長 田口幸次

名の計20名です。 す。現在の会員数は、女性14名、男性6年10月から始まり、今年で18年になりま

活動を始めた当初は、コンテナトラック活動を始めた当初は、コンテナトラック

10月から2009年3月まで社会福祉協10月から2009年3月まで社会福祉協議会が行い、私たちボランティアは運営は、ひよっこが運営を任され現在に至りは、ひよっこが運営を任され現在に至ります。

おもちゃで遊ぶ子供たちの中には、同

話も弾んでいるようです。
がなと思わされます。また、保護者ののかなと思わされます。また、保護者ののかなと思わされます。また、保護者のがなと思わされます。また、保護者がすぐに一方は別のおもちゃで遊び始めまじおもちゃを取り合うこともありますが、

思います。

新型コロナウイルス感染症の影響によ

います。



おもちゃ図書館





ひばりの会の活動

ひばりの会 麻生 登美子

図書館のボランティアを知っています の書館のボランティアを知っています。 の書館のボランティアを知っています。 を整理します。その他年に一度の蔵書点 を整理します。その他年に一度の蔵書点 を整理します。その他年に一度の蔵書点 を整理します。できたボランティー冊ずつバーコードで読み取りします。 といます。図書館内にある本等を がいます。図書館内にある本等を できたボランティアを知っています。

ような気もします。その中で職員の皆さめた頃と比べると活動が縮小されている時もありましたが、少しずつ活動が戻っ時もありましたが、少しずつ活動が戻っ

一緒にボランティアをしんと元気に活動しています。

の来館を待っています。 一緒にボランティアをしてみませんか。 一緒にボランティアをしてみませんか。 一緒にボランティアをしてみませんか。





編集後記

を続けています。
大を凝らすなどして、各サークルが活動年間。それでも、細心の注意を払う、工動を妨げ、もどかしい思いをしてきた三動をがげ、もどかしい思いをしてきた三

改めて思うことですが、サークル仲間 との会話は、楽しみに加え、様々な情報 との会話は、楽しみに加え、様々な情報 とのできない温かな報酬と言えるのでは なっています。ボランティアの対象とな る方々とのふれあいも同様、いろいろ気 できない温かな報酬と言えるのでは ないでしょうか。

にしています。
「四季の里」では毎号、様々なサークル「四季の里」では毎号、様々なサークル

編集委員一同